

## coupe de france des Clubs PYRAMIDE

Les quarts de finale de la Coupe de France des CLUBS PYRAMIDE s'est déroulée le 21 janvier 2008 à BEUCAIRE LES QUARTS DE FINALE DE LA COUPE DE France DES CLUBS FRANCOPHONE PYRAMIDE se sont déroulés à BEUCAIRE ! Une coupe des Clubs Francophones PYRAMIDE est organisée par la FEDERATION FRANCAISE chaque année... Des tournois éliminatoires sont bien sûr organisés pour les joueurs licenciés. Ces tournois sont mis en place par la Fédération suivant un règlement particulier et,... tous les joueurs de France sélectionnés à ce niveau, jouent aux mêmes heures, les mêmes parties sous la responsabilité d'un arbitre accrédité par la Fédération. Notre région compte environ 450 joueurs licenciés. Le Club de Beaucaire, a, pour la troisième fois depuis sa création en 2000, été sollicité pour l'organisation de cette journée particulièrement importante pour la qualification en demi-finale qui se déroulera fin Mars. Ce tournoi s'est déroulé ce dimanche 27 janvier 2008 à l'Espace des 2G. 4 joueurs du Club Beaucairois y participaient. Le classement : 1ère : Mme Roberte GOT - CLUB PYRAMIDE LA PLANETE - NIMES 2ème : Mme Micheline DESPAX - CLUB PYRAMIDE PERTUIS 3ème : Mme Isabelle VISTOLI - CLUB PYRAMIDE PERTUIS 4ème : Mme Simone VINCENT - CLUB PYRAMIDE AVIGNON 5ème : M. Roger AMOUROUX - CLUB PYRAMIDE CAVILLARGUES 6ème : Mme Blandine GAUTIER - CLUB PYRAMIDE BEUCAIROIS 7ème : M. André LACRESSE - CLUB PYRAMIDE PERTUIS 8ème : Mme Nicole ABRIC - CLUB PYRAMIDE BEUCAIROIS 9ème : Mme Pierrette PATULA - CLUB PYRAMIDE BEUCAIROIS 10ème : Mme Nadège MARIN - CLUB PYRAMIDE AVIGNON Blandine GAUTIER, du Club Beaucairois, est donc sûre d'être sélectionnée pour jouer la demi-finale, ... Nicole ABRIC et Pierrette PATULA disputeront les barrages. Il est à noter que depuis 4 ans que la Coupe Fédérale est organisée, le CLUB PYRAMIDE BEUCAIROIS, a toujours été représenté par 1, 2 ou 3 joueurs du Club pour disputer la demi finale ! Il faut souligner qu'à ce niveau la compétition est très serrée, et peu de Clubs peuvent avoir le plaisir de présenter des performances aussi régulières ! Bravo à tous les participants et bonne chance pour la suite